



Concluye discusión del Presupuesto de Egresos 2024

Después de tres largas jornadas de trabajos legislativos con gritos, empujones, insultos, una jornada caótica, esta mañana concluyó en San Lázaro la discusión del Presupuesto de Egresos 2024. La sesión de revisión de reservas concluyó con 266 votos a favor, 204 en contra y una abstención, lo demás queda intacto, el gasto de más de nueve billones de pesos quedó en su mayor parte intacto y destaca que se aprobó destinar los 15 mil millones de pesos de los fideicomisos del Poder Judicial a la reconstrucción de Acapulco.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1166?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1166&authkey=!Alwq50S-HpQJ2JU&ithint=video&e=w3F2NG>